



うさぎぐみだより



11月

2019年11月1日 保土ヶ谷保育園

うさぎ組担任

最近の子どもたちの様子

ますます深まる秋を感じながら、自然との触れ合いを楽しんでいる子どもたち。秋は自然からの贈り物がたくさん届きます。落ち葉やどんぐりを使ったレストランごっこ!「パンケーキで〜す」「どんぐりごはんですよ」と可愛く飾り付けをして楽しんでいます。ねこじらしを集めて花束にしたり、「こちょこちょ〜」とくすぐりっこしたり、ねこじらしをコーンに立ててアイスクリームも作っています。どんぐりは大切な宝物、園庭や公園で手の平にいっぱい集めて友だちと自慢し合っている姿があります。虫にも夢中です。まだまだいるダンゴ虫、アリ、ミミズ!「いたいた!」と頭を寄せ合って探し、手の平に乗せたり観察したりしています。秋の虫へと変わっていくのが楽しみです。季節の変化を感じながら自然への興味や関心、生き物を大切にする心を育てていけたらと思います。

パンプキンケーキがおやつの時に小さなハロウィンパーティーをしました。保育士が仮装したかぼちゃのおばけや魔女に、とっても嬉しそうなお子どもたち、ムンクの叫びのような仮装が現れると「こわい〜」と顔をひきずらせていました。「今夜はハロウィンナイト」の曲が流れ陽気なおばけに変わると笑顔がたくさん見られダンスを楽しく踊りました。ダンスの後は元気な声で「トリック・オア・トリート」!!美味しいケーキを頂きました。ちょっと恐くて楽しいひと時でした。

来月は、寒くなってくるので体が温まるような鬼ごっこや伝承あそびを楽しんでいきたいと思っています。

「ブクブクペ〜ッ」

先月から食後にうがいを始めました。コップに水を入れ、頬を膨らませ口を動かしながら「ブクブクペ〜ッ」と上手にゆすいでいます。水を上手く吐き出せず洋服が濡れることもありますが、一人でできることが増えてとっても嬉しそうです。毎日、食後の楽しみになっています。

みんなで作った新幹線!

フィンガーペインティングで大好きな新幹線を作りました。最初は黄色のドクターイエローから始めましたが、赤色を見ると「こまちがいい〜」と大人気!両手を真っ赤に染めながら手型をペタペタ塗ったり、こすりつけたりして楽しんでいました。壁にいっぱいにドクターイエロー、こまち、はやぶさなど貼って、子どもたちとの会話を楽しんでいきたいと思っています。



お願い・お知らせ

- すべての持ち物には、名前をお書き下さい。消えかけている物もあるのでご確認ください。
- 寒くなってきているのでダンスの中の衣類のご確認をお願い致します。
- 先月から午後おやつのエプロンは、おやつによって使用しないことがあります。また衣服の汚れ物は個人マークのカゴからお持ち帰り下さい。
- 外遊び用の上着のご準備をお願い致します。(フードがなく薄手の脱ぎ着がしやすい物) 上着は廊下のフックに掛けて下さい。毎週金曜日に持ち帰ります。